

学校だより

令和6年 12月号

https://www.ama-net.ed.jp/school/E22/

尼崎市立浜田小学校 校長 菊谷 徳洋

行事を終えて

12 月となり、寒さを感じる日が多くなりました。浜田小学校では、黄色や紅く染まる木々が増えてきました。

この 2 学期に、体育大会と音楽会と大きな行事がありました。多くの保護者やご家族に見に来ていただき本当にありがとうございました。こどもたちは、体育大会でも音楽会でも、練習から一生懸命に取り組み、少しずつ上手になっていくことに喜びを感じ、さらに練習に励むようになり、そして本番では立派な演技や演奏をしました。頑張って取り組んだ結果、できた喜びは「自信」となり、成長へと繋がっていきます。例え結果が自分の望むところとならなくても、厳しい練習を頑張った自分を振り返り、つらいことに遭遇した時にも「自分は頑張ることができる」という思いが生まれ、次へと繋がっていきます。行事はこどもたちにとって、このような機会となっています。成長した 2 学期、そして、さらに成長していくこどもたちの姿を、これからも楽しみにしていきたいと思います。

やさしい言葉 やさしい気持ち

毎年12月4日~10日は、人権週間となっています。本日の全校朝会では、相手のことを考えるという話から、「やさしい言葉 やさしい気持ち」で友だちと接してほしいという話をしました。前述した行事の練習の時には、困っている人に「やさしい言葉をかけてわからないところを教えてくれる」児童がたくさんいました。しかし、日常のなにげない場面では、言葉がきつくなったり、相手の気持ちを考えずに強引な行動をしてみたりということがあります。本当はやさしい気持ちがあるにもかかわらず、このような言動がでてしまいます。改めて日頃から、相手に対して「やさしい言葉で話すこと。やさしい気持ちで接すること。」をしていってほしいと伝えました。

そして、児童会のみんなは、「SNSの使い方」として劇を披露してくれました。女子児童が SNS で仲良くなった友だちと実際に会う場面では、相手も小学生の女子児童だと思っていたら、現れた相手は「大人の男性」でした。その時、こどもたちみんなの「えっ!」いう驚いた声が体育館中に響きわたりました。また、SNSの中でのやりとりから友だちを無視して傷つけてしまい、謝って仲直りするまでの芝居を演じてくれました。とてもわかりやすく、見ていたみんなは SNS に潜む危険について、改めて学習できました。児童会のみなさん、ありがとうございました。

12月行事予定

SC…スクールカウンセラー来校

月	火	水	木	金
2	3	4	5	6
SC		人権週間(4 日	* + 7	
朝会(体育館)	個人懇談	個人懇談	マラソン	あまっ子 ステップアップ調査
個人懇談	13:15 下校	13:15 下校		,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
13:15 下校	マラソン週	間(3日~12日))	>
9	10	1 1	12	I 3
		委員会	代表委員会	月曜校時
マラソン		マラソン	マラソン	オープンスクール
SC				はまだっ子カーニバル (AM) 学年行事(6年)5,6校 時
16	I 7	18	19	2 0
劇団白雪姫		短縮時間割	短縮時間割	短縮時間割
		(昼休みなし)	(昼休みなし)	(昼休み・6校時カット)
2 3	2 4	2 5	2 6	2 7
SC		終業式	冬季休業日	
短縮時間割		大掃除	(12月26日	
(昼休み・6校時カット) 和太鼓フェスティバル		3 校時後下校	~1月7日)	
給食終了				

|月の行事予定

- 8日(水) 始業式・大掃除 4校時後下校
- 9日(木) 給食開始・給食後下校(13時 15 分頃下校)
- | 4日(火) 書き初め展(児童鑑賞)
- | 15日(水) オープンスクール 人権参観 書き初め展(保護者鑑賞)
- Ⅰ7日(金) 避難訓練(地震·津波)
- 20日(月) 劇団四季(6年)
- 28日(火) 職員研修のため5校時後下校
- 29日(水) クラブ活動(3年生見学)
- 3 | 日(金) 校内バスケットボール大会(6年)



浜田小学校ホームページ